

Wie wäre es mit einer Städtereise??

Warschau – Stadt der Kontraste

Im Zweiten Weltkrieg fast völlig zerstört, wurden verschiedene Stadtteile detailgetreu nach historischen Bildern des Malers Canaletto rekonstruiert. In kaum einer anderen Stadt ist die Aufbruchsstimmung so präsent wie in Warschau. Den Besucher überrascht die Stadt mit einer spannenden Mischung aus Alt und Neu. Dies spiegelt sich nicht nur in der Architektur wider, sondern auch im reichen kulturellen Angebot, das von trendigen Clubs bis zum Nationaltheater alle Facetten der Unterhaltung abdeckt.



Porto – die malerische Hafenstadt im Norden Portugals entdecken

Porto liegt an der portugiesischen Atlantikküste an der Mündung des Rio Douro. Die zweitgrösste Stadt Portugals ist bekannt für den Portwein. Diese Spezialität wird in der Weinregion Alto Douro angebaut, in Vila Nova de Gaia nahe Porto gelagert und von der Hafenstadt aus exportiert. Porto gilt als der wichtigste Wirtschafts- und Industriestandort von Portugal.



Athen – Erlebnis zwischen Geschichte und Gegenwart

Bereits im 5. Jahrhundert v. Chr. galt Athen als politisches, wirtschaftliches und kulturelles Zentrum Griechenlands. Es ist die Mutter der Demokratie und Wiege der modernen Zivilisation. Bis heute hat es nichts an seiner nationalen Bedeutung eingebüßt, darüber hinaus zieht die Stadt Hobbyarchäologen, Abenteurer und Bildungsreisende aus aller Welt in ihren Bann.



Bordeaux – ein Genuss für die Sinne

Lassen Sie sich von dieser eleganten Stadt mit sehenswerter Architektur am Ufer der Garonne überraschen, die zudem mit einem neuen kulturellen Schmuckstück aufwartet, der Cité du Vin, denn bei Bordeaux denkt man zwangsläufig an Wein.



Edinburgh – die Hauptstadt der Schotten

Die wunderschöne Altstadt, die im gotischen Stil erbaut wurde, bietet alle möglichen Sehenswürdigkeiten – an Museen, Restaurants und historischen Gebäuden mangelt es hier sicher nicht. Geheimtipp: eine Ghost Tour: um die Stadt ranken sich zahlreiche Geistergeschichten und so führt die Tour z. B. in den Untergrund der Stadt und auf einen Friedhof.



Madrid – die Stadt die niemals schläft

Liegt geografisch im Herzen des Landes, ist seit Jahrhunderten kultureller Mittelpunkt Spaniens und Sitz der Königsfamilie. Sie können die grossartigen Gemäldesammlungen bestaunen, den Fussballgöttern von «Real Madrid» zujubeln oder sich kulinarisch verwöhnen lassen.



Genua - stolze Stadt mit vielen Gesichtern

Genua, eine Stadt voller Faszination – nicht nur des Hafens wegen, sondern auch wegen der unvergleichlichen Lage am gleichnamigen Golf. Genua ist ein einzigartiger Geheimtipp, den Sie sich nicht entgehenlassen sollten.



Bilbao – die Moderne und Visionäre Metropole des Baskenlandes

Die baskische Hafenstadt Bilbao hat einen extremen Wandel, vom industriell geprägten Schmutzkind zu einer kosmopolitischen, visionären Metropole durchlebt. Sie ist umgeben von grünen Hügeln und der Fluss Nervión teilt die moderne, baskische Vorzeigestadt in zwei Hälften, die Neustadt Ensanche und die Altstadt Casco Viejo. Die wichtigste Sehenswürdigkeit der Stadt ist das Guggenheim-Museum. Vor dem Museumsgebäude steht übrigens eine über 12 Meter hohe Hundefigur aus Blumen!

